
Pino Arlacchi a Radio 24

Pino Arlacchi a Radio 24: &quot;era  evidente che il problema era l'ospedale come possibile
centro di  informazione e di disturbo di una grande operazione militare in corso&quot;.

  

Intervista  di Laura Bettini, 13 apr.2010
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